

28/06/2016

Antofagasta: se inicia juicio oral de homicidio con retroexcavadora

El Fiscal Juan Castro Bekios, inició hoy ante el Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Antofagasta, la presentación de la prueba en el juicio oral que juzgará a F.F.G. de 51 años de edad, quién dio muerte a Felix Franco Balbuena de 41 años de edad a quién agredió el 2 de septiembre del año pasado con la pala de una retroexcavadora.

Por estos hechos el fiscal le imputa un delito de homicidio calificado. Al inicio del juicio el imputado declaró indicando que no había tenido intención dolosa, sino que se había tratado de un accidente laboral, el que se habría producido por falta de medidas de seguridad.

Esta versión, sin embargo fue desestimada por un testigo, en este caso el dueño de la empresa de grúas en la cual prestaba labores el operador.

Respecto a la personalidad del acusado, el testigo definió a su subalterno como un hombre sencillo y de buen trato que en los 4 años que trabajaba a su servicio nunca había presentado ningún problema.

Dijo que la víctima Félix Franco, era el único que se había quejado del operador. Explicó que el día de los hechos el operador lo llamó por teléfono para informarle que la retroexcavadora que había sido arrendado a Felix Franco, había sido devuelta con el estanque vacío y que por eso el se dirigió a una faena del sector norte a objeto de llenar el estanque.

Agrega que en paralelo recibió un llamado de Feliz Franco que le informó que había tenido un altercado con el operador de máquina y que de hecho iba a la faena a “arreglar cuentas”.

Dice que cuando este último llegó venía muy ofuscado y que el trató en todo momento de calmarlo, pero que ambos se dijeron palabras de grueso calibre.

El ordenó al trabajador dirigirse al interior de la faena para cargar combustible, iban un escolta de grúa, la retroexcavadora y atrás su camioneta y vio que feliz Franco también los había seguido en un jeep. Luego que ellos cargaron el combustible ambos retomaron la discusión volviendo a enfrentarse. Dice que en un momento dado el se sube a su camioneta y le hace señas al trabajador que sigan a la faena. Es en ese momento que ve como el operador, golpea con el brazo de la retroexcavadora a Franco Balbuena, y este cae al suelo.

Dice que todo ocurrió en pocos minutos, él se baja de la camioneta y se va a la retroexcavadora, tratando que el operador termine la agresión sin lograrlo, asegurando que este golpeó en varias oportunidades al herido, incluso le pasa la pala por encima “como si fuera un uslero” y luego lo remata.

Agregó que si bien Felix Franco, lo insultó muchas veces, nunca lo agredió físicamente.

Por la tarde se escuchó la versión de otros testigos y del médico legista. El juicio seguirá mañana.



600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369